

L'interview

Alone on the wave

Alone on the wave ce sont 3 jeunes surfeurs qui parcourent les côtes Aquitaines en Fat Bike le long de la plage. Leur objectif est de réaliser une série de vidéos mêlant le surf, le vélo et leur aventure.

Julian Fraile, Président de la Junior Association Alone on the wave de Soustons a répondu à quelques unes de nos questions.



Comment vous est venue l'idée de créer votre Junior Association ?

Nous avons eu l'idée de créer une Junior Association car nous avons besoin d'avoir l'accès à un compte bancaire pour réaliser notre projet et comme nous étions mineurs c'était le seul dispositif qui se proposait à nous.

Est-ce que tu étais déjà membre ou représentant dans une Junior Association les années précédentes?

Non, c'est la première fois que je m'engage sur ce dispositif. Je fais néanmoins partie d'une association sportive.

Comment as-tu fait pour faire connaître ta Junior Association?

Par des conférences, par les réseaux sociaux, par des récoltes de déchets et par des campagnes de financement

Comment as-tu découvert le dispositif Junior Association?

C'est la banque que j'ai pu rencontrer dans le cadre de la création de l'association qui m'a présenté le dispositif Junior Association. Je suis ensuite entré en contact avec la Ligue de l'Enseignement des Landes afin de comprendre un peu mieux le dispositif et créer notre association

Yassine CHEDDAD, Service Civique
Jeunesse & Citoyenneté